学校だより



# いちいの木

平成29年10月号

学校教育目標「ふるさと 富士山に 学ぶ子」

小山町立須走小学校 校長 藤田 貴久

# きかぬ種は生えぬ ~思い立ったが吉日~善は急げ~

「朝の自主トレーニングで運動場を5周(学年別目標設定)走ったよ。」 「提出物を手際よく出し、着替えや荷物整理が素早くなったからだね。」 「マラソン大会では、昨年のタイムより縮めて自己新記録を出したいな。」 「一緒に走ろう。100m勝負しよう。」

運動場で一生懸命に自分の力を伸ばそうとしている須走っ子たち。

各自が目標を持って、努力を積み重ねる姿があちこちで見られます。走り終わって教室へ帰る姿は額の汗と同様に輝いています。健康であること、努力の積み重ねは必ず心身の糧になることを学んでいるようです。

マラソン大会などの運動面だけでなく、遠足や富士登山などの行事でも、 毎日の積み重ねが大切であることを強く感じます。学習面でも、ドリル大会 やテストの時だけ「頑張る」といくら気合いを入れたり、強く言っても日頃 の努力なしには良い成果を望むべくもありません。今の姿こそ大切です。

「まかぬ種は生えぬ」「思い立ったが吉日」「善は急げ」これらのことわざに込められた人の暮らしに大切なことは、『良いことはすぐ始めること』ですね。さあ、実行しましょう。今の自分よりも少し高い自分になるように。

お子さんと他の人との比較の前に、まず過去のお子さんにくらべて伸びた ことや続けたことを認め励ましましょう。大きな目標・夢が実現するように。

## 行事で伸びる須走っ子~

- 9月10日(日)足柄笛祭「領地争奪綱引」
  - ☆ 小山町代表として 5,6 年生が参加。見事な勝利。
  - ☆須走地区の皆様はじめ、当日は多くの町民に応援していただき、感謝しています。
- 9月28日(木)~29日(金)「5年生自然教室」
  - ☆実行委委員を中心に、責任を持って仕事をし、時間を守って行動しました。
  - ☆かまどでのカレーライス作りでは、助け合いや協力おかげでどの班も美味でした。
  - ☆夜にはキャンドルサービスやスタンツ・ダンスでたっぷりと楽しみました。
- 10月17日 (火)「1・2年ふれあいサロン」

☆地域のお年寄りやボランティアの方々と一緒に活動する楽しい会を計画中です。 10月19日(木)〜20日(金)「6年生修学旅行」 日光東照宮・日光江戸村・日光彫

10月27日(金)「4年生北駿音楽会」 全員で透き通るような美しい合唱を目指して。

須走小 学校生活の様子は、ホームページでも紹介中です。

#### 0 D < 秋

# 







涼しさを通り越して急に寒くなってきたような秋です。早くも校舎前の木々が色づいて きました。とはいえ、再び暑さがぶり返すこともあり、季節は行きつ戻りつですね。まだ まだ熱中症注意です。富士山の雪化粧も楽しみです。

### (金)遠足

<u> 天候の</u>関係で雨天コースとなった遠足、自分の足で歩いたり外で思い切り活動すること を楽しみにしていた子どもたちですが、コースが変わっても意欲的に見学し、楽しむ姿が 見られました。どの学年も素晴らしい見学態度だったようです。



#### ★1.2年生 富士サファリパーク

「御胎内・樹空の森」コースからの変 更となりました。寒い日でしたが、普 段お目にかかれない動物が動き回る姿 に大きな歓声をあげていました。かわ <mark>いらしい動物とふれあうこともできま</mark> した。



#### ★3.4年生 生命の星 地球博物館

「湖尻・深良用水取水口」コースか らの変更となりました。興味深い展 示が多く、予想以上に熱心に見学す る姿が見られました。熱心にメモを 取る姿、礼儀正しい態度に子どもた ちの成長が感じられました。

#### ★5.6年生 静岡科学館「るくる」

「金時山」コースからの変更とな <mark>りました。グループごとに</mark>分かれて の見学、科学の様々な不思議を体験 し、歓声をあげていました。写真は <mark>左が「あべこべな耳」、</mark>右が「おし ゃべり砂模様」です。





#### ★北駿音楽会が近づいてきました!

4年生の北駿音楽会が10月27日(金)に迫ってきました。 今年の発表曲は「時のおくりもの」「空高く」です。当日は保 🕊 🔩 🔩 護者の皆様が会場に入ることできませんので、10月15日(日) 🎩



の町民文化祭(小山町総合文化会館)、11月5日(日)の須走地区文化祭(須走小体育館) でその歌声をお聞きいただきたいと思います。どうぞお楽しみに!